

# KIM

## Satpol PP Sampang Sosialisasi Pencegahan Rokok Ilegal di 2 Kecamatan.

Hidayat - [SAMPANG.KIM.WEB.ID](http://SAMPANG.KIM.WEB.ID)

Nov 11, 2022 - 11:39



Sampang - Pemerintah Kabupaten Sampang melalui Satuan Polisi Pamong Praja

menggelar sosialisasi Perundang – undangan tentang cukai dan membentuk tim Satgas pencegahan dan penanganan rokok ilegal di 2 Kecamatan dalam sehari, Senin (07/11).

Kegiatan sosialisasi bertempat di Aula Pendopo Kecamatan Robatal yang dilanjutkan di Kecamatan Sokonanah, dihadiri oleh Kepala Satpol PP Sampang, Suryanto, Kantor Pelayanan Pengawasan Bea dan Cukai (KPPBC) Wilayah Madura Mohammad, Tim Satgas Satpol PP, unsur Aparat Penegak Hukum (APH) yakni Anggota Polres, Anggota TNI, dan Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Sampang dan tak luput juga tokoh masyarakat dan pedagang.

Kepala Satpol PP Sampang melalui Kabid Penegakan Perda Taufikurrahman mengatakan, bahwa kegiatan sosialisasi tersebut untuk menimalisir maraknya peredaran rokok ilegal di Kabupaten Sampang sekaligus pembentukan tim Satgas.

**GEMPUR ROKOK ILEGAL**

LAYANAN INI DIPERSEMBARKAN OLEH :  
**SATUAN POLISI PAMONG PRAJA KABUPATEN SAMPANG**

**PELANGGARAN UNDANG-UNDANG CUKAI**

ROKOK PITA CUKAI PALSU    ROKOK PITA CUKAI BEKAS    ROKOK PITA CUKAI BEDA    ROKOK POLOS ATAU TANPA PITA CUKAI

Pasal 56 Undang-undang Republik Indonesia Nomor 39 Tahun 2007 Tentang Perubahan atas Undang-undang Nomor 11 Tahun 1995 tentang Cukai sebagaimana telah beberapa kali diubah terakhir dengan Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2021 Tentang Harmonisasi Peraturan Perundangan.

LAPORKAN PEREDARAN ROKOK ILEGAL KE KANTOR BEA CUKAI MADURA CALL CENTER 081234736644 ATAU HUBUNGI NOMOR 1500 225

[www.beacukai.go.id](http://www.beacukai.go.id)    @beacukai

H. Slamet Junaidi  
Bupati Sampang

H. Abdullah Hidayat  
Wakil Bupati Sampang

Sosialisasi tersebut juga bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang larangan rokok ilegal, agar masyarakat paham bahwa rokok ilegal merupakan tindakan yang melanggar hukum.

"Kami juga rutin melakukan operasi, jadi kami mengajak masyarakat untuk bersama memberantas peredaran rokok ilegal di Kabupaten Sampang," kata Taufikurrahman, Selasa (8/11/2022).

Menurutnya Satpol PP Sampang, menjadi leading sector dalam penegakan hukum dan sosialisasi terkait dana bagi hasil cukai hasil tembakau (DBHCHT). Sosialisasi tersebut dilakukan untuk mengedukasi masyarakat agar mengetahui atau sadar akan bahaya rokok ilegal. (Nto/lff)